
 
 
 
 
 
GEMEINDERAT 
 
  

An den Einwohnerrat 
Neuhausen am Rheinfall 
 
 
 

 
 
 
Neuhausen am Rheinfall, 27. Mai 2009 
 
 
 
Bericht und Antrag 
betreffend 
Jubiläumsgeschenk 125 Jahre Schaffhauser Kantonalbank 
 

 

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident 

Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte 

 

 

1. Ausgangslage 
Der Einwohnerrat hat am 4. Dezember 2008 das Postulat von Einwohnerrat Dr. Jakob Walter, wo-

nach „der Gemeinderat eine aus (mindestens) Vertretern aller Parteien bestehende Reflexions-

gruppe einzusetzen [habe], welche Vorschläge für eine sinnvolle Verwendung des Jubiläumsge-

schenkes der Kantonalbank ausarbeitet“ mit 11 zu 8 Stimmen als erheblich erklärt. 

 

Mit Beschluss vom 11. Februar 2009 hat der Gemeinderat in Nachachtung dieses Beschlusses 

eine gemeinderätliche Kommission „Jubiläumsgeschenk 125 Jahre Schaffhauser Kantonalbank“ 

eingesetzt, welcher folgende Personen angehörten: 

 

• Hans Gatti, nefa 

• Hanspeter Hak, Ortsmarketing 

• Andreas Henniger, SVP 

• Dr. Urs Hinnen, ÖBS 

• Jules Koch, Pro Velo 

• Paul Kurer, Bausekretär 

• Jean-Pierre Mühlethaler, Gewerbeverband 

• Thomas Theiler, CVP 

• Marco Torsello, FDP 

• Dr. Jakob Walter, SP 

• Dr. Stephan Rawyler, Gemeindepräsident (Vorsitz) 

 



Das Protokoll führten ohne Stimmrecht Yllka Bajrami und Vanessa Procopio. 

 

 

2. Ergebnis Kommissionsarbeit  
Die gemeinderätliche Kommission hat am 28. April 2009 getagt. Sie hat dem Gemeinderat ein-

stimmig empfohlen, das Jubiläumsgeschenk der Schaffhauser Kantonalbank wie folgt zu verwen-

den: 
 
1. Priorität: Beteiligung an einem Fahrgastinformationssystem (circa Fr. 0.5 Mio.) 
2. Priorität: Beteiligung an der Saalnutzung Cinevox (circa Fr. 0.75 Mio.) 
3. Priorität: Sanierung Otterstall (circa Fr. 1 Mio.) 
4. Priorität: ausserordentliche Abschreibungen (Restbetrag) 
 

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 27. Mai 2009 von dieser Empfehlung Kenntnis ge-

nommen und ist bereit, das Jubiläumsgeschenk der Schaffhauser Kantonalbank entsprechend zu 

verwenden. 

 

 

3. Antrag 

 

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident 

Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte 

 

Gestützt auf diese Ausführungen unterbreitet Ihnen der Gemeinderat folgenden Antrag: 

 

Das Postulat von Einwohnerrat Dr. Jakob Walter vom 5. November 2008 wird als erledigt abge-

schrieben. 

 
 
 Mit freundlichen Grüssen 
 
 NAMENS DES GEMEINDERATES 
 NEUHAUSEN AM RHEINFALL 
 
 
 
 
 Dr. Stephan Rawyler Olinda Valentinuzzi 
 Gemeindepräsident Gemeindeschreiberin 
 


